

Sociedad religiosa Confraternidad Tobas de San Lorenzo cumplió 14 años bailando a su protector

MARIO VERGARA Sociedad Religiosa Confraternidad Tobas de San Lorenzo de Tarapacá, lo anterior para reunir fondos



para contratar la banda de bronces que todas las festividades acompaña al baile, que ya cumplió 14 años de actividad en homenaje al santo mártir que entregó su vida por su pueblo.

Es por esa razón que la agrupación religiosa está invitando a la comunidad a su Gran Lota, que se desarrollará el domingo 21 de abril a las 16.00 horas en la sede social de población Nueva Victoria, ubicada en Los Maitenes con Las Acacias. El primer caporal de los Tobas de San Lolo es Johan Brito, mientras que Jocelyn Brito es la segunda caporala



de la organización religiosa. "La lota tiene un costo de mil pesos y se han reunido muchos premios, pero también hay sorpresa. Será una grata tarde para las familias y que concurren a los sorteos. Y además nuestro querido San Lolo colmará

de bendiciones a todos aquellos que nos acompañen. Es muy alto el costo económico que conlleva contratar una banda profesional y es por esto que comenzamos a realizar actividades sociales. A San Lorenzo no podemos fallarle porque él siempre nos protege. Es por eso que todos los sacrificios valen"

dijo Jocelyn. De acuerdo a los registros históricos de la Iglesia Católica, San Lorenzo" fue quemado vivo en una hoguera, concretamente en una parrilla, cerca del Campo de Verano en Roma, que en medio del martirio, él exclamó: "Dadme la vuelta, que por este lado ya estoy hecho".

En el Mes del Libro

JUNJI entregó textos a Voluntariado Teletón

En el Mes del Libro la JUNJI Tarapacá compartió con el Voluntariado Teletón, una selección de textos que serán parte de las colecciones que ponen a disposición de los usuarios en el centro de rehabilitación, ubicado en Iquique. En la oportunidad, el director de la JUNJI, Mario Jeldres, destacó el trabajo colaborativo que se ha desarrollado con el Voluntariado Teletón, recordando acciones como la creación de un mural artístico en el jardín infantil Ike Ike, "para nosotros es importante la vinculación con otras instituciones de esa manera, se impulsa un trabajo integral", sostuvo. Añadió que en el Mes del Libro, se quiso compartir una selección de textos, los cuales fueron trabajados por la Editorial de la JUNJI, "lo que es un orgullo para nosotros como institución, contar con publicaciones propias, donde los materiales realizados son de un primer nivel, y ahora a través de la Biblioteca de Teletón, más personas podrán disfrutar y conocer esos

libros", sostuvo.

En la oportunidad la encargada de Siac, Bernarda Godoy, dio a conocer más detalles de la editorial, y enumeró algunos de los textos que han sido publicados por la JUNJI "además, recordó la importancia de acercar los libros a las niñas y niños desde edades tempranas, y de esa manera potenciar ese importante hábito". En la misma actividad, el arquitecto Sebastián Crisosto, dio a conocer el programa arquitectónico con el cual trabaja la JUNJI, en donde los diseños de los jardines infantiles, tienen una mirada inclusiva a través, por ejemplo, de accesos universales entre otros, lo cual se complementan con los valores de la institución como lo son la empatía y el respeto a la diversidad.

Por su parte Génesis Guzmán, coordinadora del programa Biblioteca del Voluntariado Teletón, agradeció la disposición y el apoyo de la JUNJI.

"Una de las tareas del programa Biblioteca, es justamente acercar a las niñas y niños pacientes de Teletón como a sus familias a los libros, a través de un espacio acogedor que les permita gozar con la lectura. Entonces los textos que hoy nos entrega la JUNJI son importantes y agradecemos esta donación", sostuvo.

En la actividad, además, se dio a conocer e invitó a los funcionarios de la JUNJI, al programa masivo ABRE, que se desarrolla en mayo próximo, "este consiste en brindar ayudas técnicas a las familias de los pacientes, para que en sus domicilios se puedan habilitar accesos más cómodos a los usuarios que se atienden en el centro de rehabilitación, para ellos se instalan rampas, barras entre otros, de modo de apoyar las dinámicas diarias de movilidad de las familias.

